

Cottbus – Stadtfest: vom 22.06.2012 bis 24.06.2012
...ein 25-jähriger erobert die großen Bühnen der Region !

Erschienen am 22.06.2012 23:33 - Ingo-Wolfgang Richter
Es sind vier Fotos im Originalartikel
Zu diesem Artikel sind 5 in der Bilderstrecke

„Vor vielen Jahren wollte ich Autoverkäufer werden, obwohl ich eigentlich gar keinen Führerschein hatte!“ So äußerte sich heute der erst 25-jährige Cottbuser Robert Köhler, der mit seinem Künstlernamen „DJ Rob“, seit einigen Jahren für Furore sorgt.

Heute trafen wir „DJ Rob“ an der großen RS 2-Bühne, welche als eine der Hauptbühnen des Cottbuser Stadtfest zählt. In der Zeit von 18:00 Uhr bis 20:00 Uhr heizte „DJ Rob“ die Besucher des Cottbuser Stadtfestes ein, um dann nach 21:00 Uhr weiterhin zum Tanz aufzufordern.

Die „Nicht-Fußball-Fans“ nutzen die Zeit des heutigen EM-Viertelfinal-Spiel, sich die Zwischen-Zeit durch die Musik-Mixe des Robert Köhler, versüßen zu lassen.



„DJ Rob“ ist vielen Cottbusern aus der großen „Stadthalle Cottbus“ und seinen stimmungsvollen Auftritten im berühmten „Stadt Cottbus“ bekannt. Viele Brandenburger werden seine einzigartige Moderationsstimme auch aus dem Radio kennen.

Bei Radio-Sendern wie: Antenne Brandenburg, RS 2 und Radio Cottbus, steht Robert Köhler (alias „DJ Rob“) unter Vertrag. Auf Nachfrage an „DJ Rob“, ob er denn nunmehr als 25-jähriger einen Führerschein habe: „Ja natürlich! ...denn ich muss ja irgendwie zu meinen Auftrittsorten kommen!“

Weiterhin fragten wir, in welcher Beziehung der Robert Köhler, heute zu Autos steht?:
„Am heutigen Abend konnte ich in meiner Show ein neues Auto präsentieren, welches als Hauptgewinn vom Autohaus Thomas Knott, bei einem Gewinnspiel ausgerufen wurde. Autos verkaufe ich heute aber nicht!“



Vielmehr habe ich mich der TV-Branche zugewendet. ...und wenn ich mal nicht als DJ arbeite, bin ich als TV-Fachverkäufer bei SATURN Berlin tätig.“ Der Cottbuser DJ Robert Köhler (alias „DJ Rob“) entschuldigte sich dann: